



Diputados de oposición denuncian ante la ONU discurso de odio de AMLO y Morena

Diputadas y diputados federales de oposición acudieron a la oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos de la ONU a denunciar lo que ellos consideran una campaña de odio y también la promoción de discursos de odio desde la Presidencia de la República y la dirigencia del partido Morena por el tema del voto en la Reforma Energética. Integrantes del PRI, PAN y PRD relatan agresiones y amenazas de las que están siendo víctimas; afirman que acudirán a todas las instancias nacionales e internacionales para denunciar los hechos, además pidieron la intervención de la comisionada de la ONU, Michelle Bachelet, para que tenga un conocimiento en el órgano defensor de los derechos humanos de este discurso de odio que están sufriendo los legisladores de la oposición por ejercer sus labores parlamentarias.

<https://drive.google.com/file/d/1zT7qZw40-TH7SIRdJhIK5yeEWWVpq4r2/view>